



Lieu de ressourcement : La Comté de Gaïa

Nous sommes en cours de création d'un lieu de ressourcement qui se nomme La Comté de Gaïa., en Bretagne, près de Josselin. Notre but est de recevoir des intervenants et des stagiaires pour des formations, séminaires, stages et conférences dans le domaine du bien-être. Nous sommes actuellement dans une ère de changement où l'humanité s'éveille de plus en plus. Nos capacités se développent et les lieux de rencontres et d'échanges sont une opportunité pour s'enrichir mutuellement. Ainsi, nous souhaitons mettre en fonction ce lieu pour pouvoir accompagner le maximum de personnes, tout en restant dans un cadre à échelle humaine. Le genre d'activités que nous souhaitons proposer sont : Les soins personnels par : le magnétisme, les soins énergétiques, les soins quantiques, le chamanisme... Les soins en groupe : sophrologie, méditations guidées, voyages chamaniques... Les stages : de yoga, en géobiologie, d'ouverture et d'expansion de conscience... Les conférences sur le bien-être : médecine traditionnelle chinoise, nutrition, permaculture... Ce lieu magique que nous avons acquis nécessite de très gros travaux, afin de pouvoir accueillir dans les meilleures conditions tous les participants : stagiaires et intervenants. Nous cherchons donc des moyens humains et financiers pour nous aider à réaliser les travaux, qu'ils soient intérieurs et extérieurs. Nous sommes deux amis, Alexandre : « Très connecté à la terre, je pratique

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/AyKzpyNi>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

HELARY